

B A B V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari pembahasan yang telah dikemukakan pada bab-bab terdahulu dalam skripsi ini, maka dapatlah diambil suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Kondisi masyarakat Kranggan sebelum adanya pembinaan dari Muhammad Yahya, pada saat itu mengalami kelesuhan ketaatan terhadap pendidikan keagamaan, banyak - nya orang melakukan kemaksiatan-kemaksiatan dan akhlak mereka merosot.
2. Usaha yang dilakukan oleh Muhammad Yahya dalam membina masyarakat Kranggan, dengan jalan : memberikan ceramah-ceramah agama, pengajian-pengajian umum, dan pembinaan pendidikan agama kepada anak-anak dan khususnya generasi muda.
3. Pembinaan yang telah dilakukan oleh Muhammad Yahya menimbulkan kegairahan kehidupan keberagaman masyarakat, kegiatan-kegiatan pengajian umum yang secara rutin dapat berjalan dengan lancar dan kegiatan-kegiatan kepemudaan sangat maju, juga memantapkan kesadaran jiwa sosial dan kebersamaan, sekaligus menumbuhkan rasa cinta bangsa dan tanah air.

B. Saran-saran.

1. Pendidikan agama padasaat itu sangat dibutuhkan anak muda terutama pendidikan islam. Maka keberada - an Muhammad Yahya membawa peran sangat penting dalam menghadapi era globalisasi perkembangan zaman. Oleh sebab itu hendaknya para tokoh masyarakat (pemimpin) khususnya Kyai lebih meningkatkan perannya dalam mem bina dan memberikan ilmu kepada masyarakat.
2. Perkembangan desa/kampung tidak bisa terlepas dari kepedulian seorang Kyai (tokoh agama). Karena dia ikut membawa andil dalam perkembangan maju mundurnya suatu masyarakat atau kampung. Oleh karena itu seba- gai tokoh agama (Kyai) harus ikut memikirkan kemaju- an suatu masyarakat atau kampung yang sesuai dengan agama islam.

P U N U T U P

Dengan memohon ridho dan maghfiroh Allah s.w.t, skripsi ini penulis sudah sampai disini, dengan harapan mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi segenap pihak yang berkenan membaca dan mengkajinya guna memperdalam dan memperluas wawasan dalam ilmu kesejarahan dan kebudayaan islam.

Sekali lagi kepada semua pihak yang telah berkenan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini penulis haturkan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya dengan iringan doa "Jazkumullahu Khairan Katsra".

Alhamdulillah